

BOLETÍN No. 150 ->>

Durante la sesión realizada en la Universidad de Guanajuato se confirmó la sede en Aguascalientes para el mes de octubre.

Rectores de las Instituciones Públicas del país agrupadas en la ANUIES se reunieron para dialogar sobre los temas más relevantes en materia educativa.

Durante la XLIV sesión ordinaria del Consejo de Universidades Públicas e Instituciones Afines realizada en la Universidad de Guanajuato, se otorgó la sede de la siguiente sesión a la Universidad Autónoma de Aguascalientes, misma que el 17 de octubre próximo recibirá a cerca de 85 rectores y directores de instituciones de educación superior públicas que pertenecen a este consejo.

El rector de la UAA, Mario Andrade Cervantes, en el marco de la sesión realizada en Guanajuato, destacó que es muy relevante que la Máxima Casa de Estudios del estado sea la sede de esta importante reunión que convoca a rectores y directores para dialogar sobre temas que resultan pertinentes en materia de educación superior, y que además buscan dar solución a problemas que enfrentan las universidades de todo el país. El rector abundó que representa una oportunidad para reforzar acciones de vinculación en beneficio de los 65 programas de pregrado y 28 de posgrado con que cuenta la Institución.

En el auditorio del campus central de la Universidad de Guanajuato, Andrade Cervantes fue nombrado Vicepresidente de la XLIV sesión ordinaria y por unanimidad se otorgó la sede de la próxima reunión a la UAA; con ello dieron comienzo los trabajos de CUPIA con la asistencia de 65 rectores y directores de las IES de todo el país.

Durante esta sesión se tuvieron invitados especiales como María de los Ángeles Fromow Rangel, Secretaria Técnica del Consejo de Coordinación para la Implementación del Sistema de Justicia Penal de la SEGOB, quien expuso los pormenores de este sistema que ha obligado a las universidades a actualizar planes de estudio, además de ofrecer cursos especiales de capacitación y actualización a los abogados litigantes, así como a los integrantes del poder judicial y el ministerio público.

Posteriormente en la reunión se tuvo también la intervención de Armando Jinich Ripstein, Presidente de PERAJ-México, programa través del cual estudiantes universitarios realizan su servicio social como tutores de niños de primarias públicas y en el que actualmente participan más de 5 mil tutores de 168 campus que corresponden a 89 universidades en todo el país.

Durante la reunión se trataron también asuntos relacionados con aspectos de administración de recursos humanos y materiales de las Universidades Públicas, en donde los rectores expresaron algunos puntos de vista y propuestas de solución a problemas de diversa índole.

Cabe destacar que en la XLIV sesión ordinaria de CUPIA estuvieron presentes el Subsecretario de Educación Superior de la SEP, Efrén Rojas Dávila; el director general de educación superior de la SEP, Salvador Malo Álvarez; el secretario general ejecutivo de la ANUIES, Jaime Valls Esponda; el Secretario de Educación Pública de Guanajuato, Eusebio Vega Pérez; el director del Instituto Politécnico Nacional, Enrique Fernández Fassnacht; el rector de la Universidad de Guadalajara, Ixcoatl Tonatiuh Bravo Padilla; así como el anfitrión del evento, el rector de la Universidad de Guanajuato, JoséManuel Cabrera Sixto.

